

COMPTE RENDU DU CONSEIL D'ADMINISTRATION VENDREDI 10 MARS 2023

Présents : Grégory Guillet, Marielle Wandhammer, Jérôme Launey, Stéphane Thiebaud, Emmanuel Martin, Fabien Courtial, Jean-Baptiste Chaix, Nadège Roux

Excusés : Olivier Amand

Invités : Renaud Pourrat, Nicolas Toussaint

I. APPROBATION CR DERNIER CA DU 16.12.2022

Adopté à l'unanimité des présents

La prochaine réunion de CA est prévue pour le vendredi 28 avril.

II. FINANCES

discussion autour de la valorisation du bénévolat dans le but de garder un noyau d'encadrants ce qui existe : GUC 35€ par séance / Mont-Aiguille 500€ de chèque cadeaux / proposition de payer le forfait à l'année, proposition de faire un système de points à la séance pour ensuite acheter via le club du matériel,... => y réfléchir pour la saison suivante.

III. COMMISSION TECHNIQUE / SPORTIF :

- *Debrief saison loisirs/année ... suite*

Nicolas a souvent pris en charge les jeunes U9 à U13 pendant l'hiver : belle progression des athlètes qui ont eu envie d'apprendre, belle amélioration technique sur les jeunes motivés.

Avec les U9/U11, l'objectif est réussir à créer un groupe avec les notions d'entraide / confrontation.

Pour les grands, bonne dynamique de groupes.

JB a eu pour rôle de remplacer l'entraîneur dans l'organisation des entraînements, la gestion des encadrants, le lien avec les autres coachs. La demande est lourde pour un bénévole. La solution serait d'avoir un entraîneur BE : proposer à Johann Ponçon d'assurer le rôle d'entraîneur pour le VSF, en plus d'être entraîneur de la section au collège.

Voir pour faire plus de technique notamment en classique

Voir à faire une charte de fartage en interne en début de saison

- *Debrief Nocturne / course Font d'Urle*

Nocturne : très bonne ambiance, emplacement au-delà de l'auberge de Roybon mieux qu'à côté des caisses / l'association « les bobos d'Hugo », avec la buvette en place, a fait 800€ de bénéfices.

Course Font d'Urle : très bons retours des coachs – plus jolie course de la saison – mise en route en amont un peu trop chaotique – organisation de la course sur la Doline beaucoup plus adapté mieux matérialiser la zone club (avec des filets)

voir pour trouver une meilleure sono (mairie ou celle des pompiers de La Chapelle?)

- *Debrief Allumés de la Spatule*

course n'a pas eu lieu par manque de neige

- *Debrief groupe loisirs* (jeunes et adultes)

4 séances sur 8 pour les jeunes et 3 séances sur 8 pour les adultes

chez les jeunes, 1 ou 2 nouveaux

chez les adultes, 2 niveaux très différents mais pas forcément un problème pour Nadège qui les a encadrer

Trop peu de séances pour avoir reculé mais bonne dynamique chez les jeunes avec intégration des loisirs dans les groupes année

Remboursement de 4 ou 5 séances à prévoir (Marielle prépare un tableau récapitulatif et Olivier prépare les chèques – à distribuer à l'AG)

Retour sur les stages : voir à faire de la vidéo, voir à faire des séances à la journée, travailler la descente

- *Stage d'été* :

Une proposition avait été faite pour faire un échange Norvège pour les catégories U15 et plus.

Malheureusement, pas de bénévole pour organiser la venue des Français. Renaud voit pour proposer de faire venir le club norvégien au stage chez nous.

JB voit avec Siegfried Mazet

Proposition des dates : du 17 au 21/07 + 21 au 25/07 à Gap avec Johann comme entraîneur référent

=> Marielle fait un sondage auprès des jeunes et des encadrants pour connaître les disponibilités

- *Formation* :

Johann a le statut de formateur pour les MF => voir pour le recyclage de sa formation et organiser des formations MF nous même.

IV. COMMISSION MATÉRIEL

- *Veloplato*

donne des lots mais pas forcément de retour du VSF // à voir comment faire pour faire un partenariat avec les marques => Greg met en relation le commercial de Rode et JB et Nadège voient avec lui pour lister le matériel nécessaire

- chaussures Atomic (fermeture éclair) => retour fournisseur par Greg

- achat dossards + chasuble bénévole => reçu

- La Fabrik Vertaco : demander des brassards et 2 housses de skis 5 paires junior => Marielle contacte Gaby

- acheter fart (Vola – trop tendre, gras)

V. COMMISSION ÉVÈNEMENT

- *Drayes 17 juin*

partenariat, course des petits

- *Vercors Nordic Festival - biathlon d'été de juillet*

invitation Thierry le 28 avril

but VSF : tenir buvette/snacking + aide au pas de tir + marché paysan (Nadège)

- *Préparation Assemblée Générale*

date : 27 mai – faire une réunion le 28 avril pour la préparer

renouvellement candidats ? trouver un trésorier- trouver des nouveaux membres au CA

- Divers

18 mars – journée découverte Vercors Rugby => prêt des carabines à plombs / lasers (au collège)

Nadège demande les carabines à plombs du collège selon les effectifs du jour

24 juin – journée course orientation (même jour que les Drayes) – l'association demande des bénévoles pour faire une buvette – réponse par Greg : pas le temps ni de bénévole.

VI. COMMISSION PARTENARIAT/RELATIONS EXTÉRIEURES/ PARTENAIRES

- bilan ANS/PFS 2022 à faire au 6 mai si demande dossier ANS/PFS 2023 / sinon 30 juin

- ouverture campagne ANS/PFS 2023 – dossier avant le 6 avril => demande de subvention pour le pas de tir à 10m à Raph Poirée (voir avec Elodie)

VII. DIVERS

- réunion bilan calendrier fond le 18 mars ? JB essaie de se libérer

- calendrier CNAM => Marielle l'envoie aux familles Pires et Ottenheimer

- communiquer stages club été au comité => Marielle envoie un mail

- championnats de France des clubs – report plateau des Glières – décision 13 mars – 3 équipes engagées : 2 hommes + 1 femme = Johann se débrouille avec les jeunes – le club fait l'inscription

- Bal de mai organisé par l'association Les souffleurs => ont contacté les autres associations du plateau pour participer à la course de caisse à savon